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金安国纪集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2023-01 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称 

及人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2023 年 5 月 18 日 (周四) 下午 15:00~17:00 

地点 
公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）采用网络

远程的方式召开业绩说明会 

上市公司 

接待人员姓名 

一、董事长、总裁  韩涛先生 

二、副董事长  韩薇女士 

三、董事、副总裁、董秘  程敬先生 

四、财务总监  赵煜先生 

五、独立董事  周昌生先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

一、想问一下董事长，今年公司将会着重在哪个板块发力？具体有哪

些措施？ 

答：公司围绕“坚持以覆铜板为主业，保证覆铜板业务稳步增长，持续

推进医疗健康产业和 PCB 产业的稳健发展，形成公司业务双轨制发展

模式”发展战略，在覆铜板板块准确把握市场动态，充分利用公司产品

的特点，加大市场开拓力度，加强宁国新厂产品市场推广，扩大市场

占有率。积极关注市场变化，加强客户服务与管理，控制应收账款风

险。提高公司的产能利用率，力争满负荷运转，降本增效。持续加大

研发力度，推进技术创新，工艺改造，进一步丰富覆铜板的品种，提

高覆铜板产品的竞争力。在医疗健康板块，提高经营管理水平。加强

营销团队建设，扩大市场占有率，提高盈利能力和经营业绩。PCB 板

块，继续加强管理，紧跟市场需求，丰富产品结构，加强新产品研发，
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加大市场开发力度。 

二、怎么看待今年的经济发展？ 

答：（1）长期来看，电子行业稳定增长的趋势不变。国家正着力扩大

国内需求，围绕制造业重点产业链，集中优质资源，加快建设现代化

产业体系，加快传统产业和中小企业数字化转型，着力提升高端化、

智能化、绿色化水平，大力发展数字经济，电子行业受益于国家对集

成电路的强有力支持，长期来看将走出低谷稳定增长。 

（2）短期看，对于电子行业来说，2023 年仍将是艰难的一年。经济

衰退、俄乌冲突、欧洲能源危机可能会持续，需求疲软和高库存大概

率仍将影响全球经济。电子行业市场行情的恢复存在不确定性，市场

风险还将加剧。 

三、安徽宁国年产 3000 万张高等级覆铜板项目进展如何？ 

答：安徽宁国年产 3000 万张高等级覆铜板项目共 6 条生产线，目前

已有 2 条生产线正式投产并形成销售，还有 2 条生产线正在进行安

装调试工作，将根据市场情况逐步投产，另有 2 条生产线尚未进行设

备采购。 

四、请问安徽金瑞电子级玻纤布扩建项目目前进展情况如何？ 

答：安徽金瑞电子级玻纤扩建项目目前正在设备安装测试阶段。 

五、公司 PCB 业务有高频高速板的技术储备吗？公司有没有 800g 光

模块的技术储备.未来对于光模块方向有没有什么技术规划？ 

答：公司 PCB 板块拥有相关的技术储备。 

六、请问公司如何看待 M6 级别覆铜板在未来两年的前景？公司预计

M6 覆铜板的渗透率会提升到什么级别？公司是否已有该级别产品或

者相应的技术储备、客户储备？ 

答：公司覆铜板主要产品包括各种通用 FR-5、FR-4、CEM-3 等系列覆

铜板及铝基覆铜板、半固化片等和特殊指标要求的无卤环保、高阻燃、

耐 CAF、高 TG、高 CTI 等系列覆铜板，广泛用于家电、计算机、照

明、汽车、通讯等行业。目前 M6 覆铜板不是公司的主流产品。 

七、请问公司，覆铜板从 M4 提升到 M6 级别，原材料的配方体系会发

生什么样的显著变化？配方中，PPO 树脂的含量是否会翻倍提升？除
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此之外，是否有其他用量显著提升的材料？ 

答：公司目前没有采购 PPO 树脂。 

八、请问公司目前 PPO 树脂的供应商主要是什么企业？是海外企业还

是国内企业？就 PPO 树脂而言，公司与圣泉集团、东材科技、南通星

辰、河北健馨或其他企业中的哪一家或者哪几家有合作关系？如何评

价这几家企业的产品质量和服务质量？ 

答：公司目前没有采购 PPO 树脂，公司与行业主要树脂供应商有着良

好的合作关系。 

九、请问贵司是否有利用上市公司资源进军白酒业务的计划？ 

答：公司目前没有相关的信息可提供。 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2023 年 5 月 18 日 

 


